



Dr. Prepare

EN	HEATED GLOVE User Guide	01
DE	BEHEIZTE HANDSCHUHE Gebrauchsanweisung	04
JP	電熱手袋 取扱説明書	07

HEATED GLOVE

DHG02S

Model: SR-F003-2

▶▶ User Guide

SPECIFICATIONS

Battery	7.4V 3200mAh Polymer Lithium Rechargeable Battery
Battery Charger Voltage	8.4V
Charging Time	5-6 Hours
Heating Time	High Level: 2.5-3 Hours
	Medium Level: 3.5-4 Hours
	Low Level: 6.5-7 Hours

PACKAGE INCLUDES

- 1 x Pair of Heated Gloves
- 1 x Pair of Batteries
- 1 x Dual Battery Charger
- 1 x User Manual

OPERATION INSTRUCTIONS

1. Please fully charge the battery before first use.
2. Take out the power cords from the pocket of the heated gloves and plug them into the socket on the battery.
3. Press and hold the power button for 2 seconds to turn on. The power button turns red and the gloves begins to heat on High level.
4. Press the power button and it turns white. The gloves adjust to Medium level.
5. Press the power button again and it turns blue. The gloves adjust to Low level.
6. Press the power button for 2 seconds again to turn off.

TIPS FOR BATTERY CHARGING

1. Remove the battery from the gloves before charging.
2. Before first use, charge the battery with the provided charger kit for 3-4 hours at ambient temperature.
3. While charging, the red indicator will light up. The indicator will turn green when the charging is completed.
4. We recommend you to charge the battery at least once every 6 months when not in use to keep it usable.

CARE

1. Please remove the battery before cleaning or storing the gloves.
2. Wash the gloves with mild detergent, and let them dry flat. To maintain the quality and the service life, hand wash is recommended for more safety. Alternatively, you can put the gloves into a laundry bag when machine wash.
3. DO NOT tumble dry or use bleach.

ATTENTION

1. For safety, do not drop, short circuit, or operate under high temperature conditions.
2. If the device or the battery swells or deforms, please stop using immediately.

WARRANTY

- Dr. Prepare products are covered by a 12-month limited warranty from the original purchase date. If any problems occur, please contact our support team.
- We only provide after-sales services for products that are sold by Dr. Prepare or retailers and distributors authorized by Dr. Prepare. If you have purchased your unit from other channels, please contact your seller for more information about return and warranty.

CUSTOMER SUPPORT

- If you have any questions or concerns, please send us an email at support@drprepare.com

BEHEIZTE HANDSCHUHE

DHG02S

Model: SR-F003-2

SPEZIFIKATION

Batterie	7,4V 3200mAh Polymer-Lithium-Batterien
Spannung des Batterieladegeräts	8,4V
Ladezeit	5-6 Stunden
Nutzen	Hohe Stufe: 2,5-3 Stunden
	Mittlere Stufe: 3,5-4 Stunden
	Niedrigere Stufe: 6,5-7 Stunden

PAKET BEINHÄLTET

- 1 x Paar beheizbare Handschuhe
- 1 x Paar Batterien
- 1 x Dual-Batterienladegerät
- 1 x Bedienungsanleitung

BEDIENUNGSANLEITUNG

1. Bitte laden Sie die Batterien vor dem ersten Gebrauch vollständig auf.
2. Nehmen Sie die Netzkabel und stecken Sie sie in die Buchse an die Batterien.
3. Drücken Sie den Netzschalter 2 Sekunden lang. Der Netzschalter wird rot und die Handschuhe beginnen sich auf hohe Stufe zu erhitzen.
4. Drücken Sie den Netzschalter und es wird auf weiß wechseln. Die Handschuhe stellen sich auf die mittlere Stufe ein.
5. Drücken Sie den Netzschalter erneut und es wird auf blau wechseln. Die Handschuhe stellen sich auf niedrige Stufe ein.
6. Drücken Sie den Netzschalter erneut 2 Sekunden lang, um das Gerät auszuschalten.

➤ Gebrauchsanweisung

TIPPS ZUM AUFLADEN DER BATTERIEN

1. Entfernen Sie die Batterien vor dem Aufladen aus den Handschuhen.
2. Laden Sie die Batterien vor dem ersten Gebrauch mit dem mitgelieferten Ladegerät 3-4 Stunden bei Umgebungstemperatur auf.
3. Während des Ladevorgangs leuchtet die rote Anzeige auf. Die Anzeige wird grün, wenn der Ladevorgang abgeschlossen ist.
4. Wir empfehlen Ihnen, die Batterien mindestens alle 6 Monate aufzuladen, wenn er nicht verwendet wird, um ihn einsatzbereit zu halten.

PFLEGE UND WARTUNG

1. Nehmen Sie das tragbare Powerbank heraus. Waschen Sie die Handschuhe von Hand mit einem milden Reinigungsmittel. Reiben oder reiben Sie die Weste nicht grob. Dann trocknen Sie die Handschuhe an einem kühlen, gut belüfteten Ort.
2. Wenn Sie es in der Waschmaschine waschen möchten, legen Sie die Handschuhe in einen Wäschesack. Dann werfen Sie es in die Waschmaschine.
3. NICHT trocknen oder Bleichmittel verwenden.

HINWEISE

1. Aus Sicherheitsgründen nicht fallen lassen, kurzschließen oder in einer Umgebung mit hohen Temperaturen betreiben.
2. Wenn das Gerät oder die Batterien anschwillt oder sich verformt, stellen Sie die Verwendung bitte sofort ein.

GARANTIE

- Dr.Prepare Products haben ab dem ursprünglichen Kaufdatum eine beschränkte Garantie von 12 Monaten. Bei Problemen wenden Sie sich bitte an unser Kundenbedien-
ung.
- Wir bieten nur Kundendienst für Produkte an, die von Dr.Prepare oder Einzelhändlern verkauft werden und von Dr.Prepare autorisierte Vertriebshändler. Wenn Sie über andere Kanäle gekauft haben, Bitte kontaktieren Sie Ihren Verkäufer für weitere Informationen zu Rücksendungen und Garantie.

KUNDENDIENST

- Wenn Sie Fragen oder Bedenken haben, senden Sie uns bitte eine E-Mail an support@drprepare.com

電熱手袋

DHG02S

Model: SR-F003-2

仕様

バッテリー	7.4V 3200mAh リチウムイオンポリマー二次電池
バッテリー充電電圧	8.4V
満充電時間	5-6時間
加熱時間	高温段階: 2.5-3時間
	中温段階: 3.5-4時間
	低温段階: 6.5-7時間

パッケージ内容

- 1 x 電熱手袋/対
- 2 x バッテリー
- 1 x デュアル充電器
- 1 x 取扱説明書

操作方法

1. はじめてご使用になるときは、満充電してください。
2. 電熱手袋のポケット中から電源コードを取り出し、バッテリーのソケットに差し込んでください。
3. 電源ボタンを2秒間長押ししてオンになります。赤ランプ点灯が高温段階になります。
4. 電源ボタンを押すと白いランプ点灯し、中温段階になります。
5. 電源ボタンを押すと青いランプ点灯し、低温段階になります。
6. もう一度電源ボタンを2秒間長押しと、電源オフになります。

充電方法

1. 充電前にバッテリーを電熱手袋から取り外してください。
2. 初めてのご使用前に、常温で付属の充電器を使い、バッテリーを3-4時間充電してください。
3. 充電中は赤色にランプが点灯し、充電が完了すると緑に色が変わります。
4. バッテリーの性能を維持するために、使用せず保存の状態でもは6ヶ月に1回程度の充電を行ってください。

お手入れ方法

1. お手入れや保管の際には、電熱手袋からバッテリーを取り外してください。
2. 中性洗剤で手洗いおすすめします。手荒くこすったり、こねたりして洗浄しないでください。次に使用する前に、風通しの良い涼しい場所で乾拭きしてください。洗濯機で洗う場合は、電熱手袋を長持ちさせるように、ランドリーバッグに入れてお洗ってください。
3. タンブル乾燥や漂白剤を使用しないでください。

ご注意点

1. 安全のために、バッテリーを落下させたり、ショートさせたり、高温環境で動作させないでください。
2. 本体はまたはバッテリーは膨らんで変形、傷がついた状態場合、すぐに使用を中止してください。

保証について

- Dr.Prepare製品の品質保証期間が12ヶ月になります。保証の発効日は購入日になります。何か質問がありましたら、ご遠慮なくお問い合わせください。
- アフターサービスは、Dr.PrepareまたはDr.Prepareが認定した販売店よりご購入いただいた場合に限りさせていただきます。Dr.Prepareストア以外の販売店から購入された場合は、返品や保証の詳細について販売元にお問い合わせください。

カスタマーサポート

- ご不明点ございましたら、お気軽にお問い合わせください。
メール: support@drprepare.com

UK REP

Name: Sea&Mew Accounting Ltd
Address: Electric Avenue Vision 25, London, Enfield EN3 7GD
Contact Person: Billy Han
Tel: +44 7399648608
E-mail: info@seamew.net

EC REP

Name: Sea&Mew Consulting GmbH
Address: Mittenhuber Straße 4, 92318 Neumarkt
Contact Person: Yuan Li
Tel: +49 15224685061
E-mail: Compliance.EU@outlook.com

Manufacturer / Importer: Dr Prepare Global Limited
Address: HK, 999077, HONGKONG, CANTON RD TST KLN, RM 803 LIPPO
SUN PLAZA 28
Contact Person: Michelle Guo
Tel: +86 152 6258 8612

